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ATA N.º 30/2020 

Aos três dias do mês de novembro de dois mil e vinte, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro 

da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os Vereadores. Declarando aberta a Sessão a Presidente Graciele Schmitz 

Werner solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde havia 

ofício de número 38/2020, para o Gabinete da Prefeita e leitura das 

correspondências recebidas onde havia um Projeto de Lei de número (55), 

cinquenta e cinco, que autoriza a abertura de crédito adicional especial no 

orçamente corrente. Passando para as explicações pessoais os Vereadores 

Luiz Hanauer, Sérgio Luis Chies, Roque Weimann, Carlos Adriano Schlindwein, 

Carlos Alberto Walter e André Mallmann passaram a vez. O vereador Gelson 

José Bard comentou que gostaria de colocar aos vereadores referente ao que 

o colega André Mallmann comentou na semana passada, sobre o asfalto, onde 

foi colocado no jornal de maneira equivocada, disse que isso justamente o 

motivou, colocou que o colega usou uma expressão no jornal equivocada, 

lamentou que o mesmo não questionou isso, disse que ao comparar com a ATA 

o vereador André Mallmann também usou o termo de que a estrada seria 

estreita, disse que todos devem ter cuidado, e não ter a má intenção de atingir 

os colegas, e infelizmente atingiu o seu colega partidário também, argumentou 

que por várias vezes já defendeu a Câmara, mas que as dúvidas podem ser 

tiradas na ATA, onde está dizendo que falamos por segurança. O vereador 

Gelson José Bard se referiu ainda ao comentário do colega vereador André 

Mallmann da semana passada referente a sete km de estradas pavimentadas, 

disse que foi atrás e mediu, disse que ao total com Campestre Alto, Vila Seca 

metade por virtude da parceria com Salvador do Sul, mais as ruas totalizaram 
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4800 km, colocou que todos sempre foram uma equipe, disse que esta errado 

gostaria de que o vereador também, fosse ver e trouxesse os números corretos, 

disse que apenas questionou, pois sabia que não era os sete km, disse que 

explicou para moradores que simplesmente estava se referindo a segurança. 

O vereador André Adilson Artus explanou sobre seu pedido de vagas para 

deficientes físicos e idosos, afirmou que já havia feito este pedido em outro 

momento, e até na frente do posto de saúde colocaram uma placa que as vagas 

são para veículos oficiais, mas que esse não era o seu pedido, colocou que 

hoje essas vagas nem são mais utilizadas por veículos oficiais, ao não ser que 

não tenha conhecimento desses veículos, disse que esta mais do que na hora 

de regrar e obedecer as regras, disse que é importante ter mais respeito com 

idosos e deficientes, pois é difícil quando não há estacionamento perto. 

Colocou que todos estão chegando na reta final da campanha, e que por isso 

as vezes a pressão aumenta, mas que por enquanto todos estão respeitando, 

fazendo uma campanha limpa e tranquila, disse que todos devem fazer sua 

parte para que até o final continue assim. Não havendo mais nada a tratar, a 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada 

por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 03 de Novembro de 2020. 


